



Jahresbericht 2024 des Präsidenten zu Hd. der GV 2025

Sehr geehrte Mitglieder, Gäste und Freunde, hier mein Jahresbericht 2024

Was vor einem Jahr noch ungewiss war, ist nun gewiss: wir haben ein neues Vereinslokal gefunden! Also zuallererst ein ganz riesiges Dankeschön der Gruppe, die dies ermöglichte!

Was für ein weiteres Jahr: Sehr viele Pilze wurden gefunden und bestimmt. Die Bestimmungsabende, Vorträge, die Studienwoche, das Waldfest konnten problemlos und mit viel Freude und Erfolg durchgeführt werden. Herzlichen Dank an alle, die auch dies ermöglicht haben!

Pilzvorkommen

Viele Pilze, häufige und seltene Arten konnten beobachtet und bestimmt werden. Auch in der kühleren Jahreszeit wurden an den Vereinsabenden dutzende Arten bestimmt und ausgestellt.

Aktivitäten des Pilzvereins Zürich

Hervorheben möchte ich dieses Jahr wiederum die Aktivitäten und Vorzüge, die unser Verein bietet:

- Viel interessantes Pilzmaterial, aus verschiedenen Quellen, auch in der kalten Jahreszeit
- Bestimmungsabende praktisch jeden Montag im Jahr
- „Einsteigertisch“ unter kundiger Leitung, «Fortgeschrittenentisch» unter Eigenregie, «Tisch für angehende Prüflinge» unter kundiger Betreuung
- Pilze bestimmen mittels DNA-Sequenzierung
- sehr viel Pilzwissen, Pilzbesprechungen
- bestehende Bibliothek wurde aktualisiert, ebenso das technische Inventar
- Verkauf von Büchern und Mikroskopierzubehör zu günstigen Konditionen
- interessante Vorträge zum Thema Pilz und angrenzende Gebiete
- Studienwoche für alle Mitglieder
- Waldfest mit Grill, Brot, Dessert, Pilzbestimmung und Besprechung

Aktivitäten des Vorstands und der Mitglieder des Pilzvereins Zürich

- Referenten für Vorträge aufgenommen
- Verantwortliche der Pilzbestimmerkommission für Betreuung die Einsteigertisch
- die üblichen Anlässe organisiert
- das Jahresprogramm zusammengestellt, Flyer aktualisiert
- die Finanzen geregelt

Meinen allerbesten Dank möchte ich aussprechen: Allen Organisatoren und Mithelfenden der Bestimmungsabende, Exkursionen, der Studienwoche, der Vorträge, der Bestimmungsübungen, des Waldfestes, den Betreuerinnen der Kassen, der Bibliothek, des technischen Materials, der Homepagebetreuer, der Betreuerin der beiden social media Plattformen Facebook und Instagram, dem gesamten Vorstand, all den Mitgliedern, die eine riesige Auswahl an Bestimmungsmaterial mitbringen und grosszügig der Allgemeinheit zur Verfügung stellen, sowie auch denjenigen, die am Schluss der Bestimmungsabende Aufräumarbeiten erledigen. Dies alles und mehr sind wesentliche Bestandteile eines zeitgemässen Vereins.

Christian Klee, Obfelden, 18.2.2025